



Ante anuncio de despidos masivos

Sintraemsdes Bogotá se solidariza con trabajadores de TIGO UNE EPM Telecomunicaciones

La Junta Directiva de Sintraemsdes Bogotá y su presidente Martín Quijano, se solidarizaron este martes 7 de enero, con los trabajadores de la empresa TIGO UNE EPM Telecomunicaciones, y rechazaron el anuncio de su Junta Directiva de dar inicio a un despido masivo de trabajadores.

Según informó la Dirección de Relaciones Laborales de TIGO UNE, este mismo martes se habría radicado una solicitud de despido colectivo ante el Ministerio del Trabajo, de la cual se informó a cada uno de los trabajadores que se verán afectados, según lo que establece la Ley 50 de 1990, en su artículo 67.

La solicitud de la empresa se fundamenta en la supuesta

necesidad de adaptarse a nuevas dinámicas del mercado y las tecnologías, que demandan una reducción de operaciones y despido de personal.

Para Sintraemsdes Bogotá es lamentable que la empresa se empeñe en avanzar con políticas de desestabilización del ambiente laboral, que se suman a los ya conocidos retiros “voluntarios”, tercerización laboral e incumplimiento de la CCT.

Finalmente, Sintraemsdes Subdirectiva Bogotá anunció que permanecerá en alerta para atender el llamado de los trabajadores en Medellín, Pereira y Cali, que se verán afectados por el plan de despidos masivos.

